

Vos communes

PONTCHARRA

L'amicale des donneurs de sang a un nouveau président

Gérard RIGHINI



Après 11 années passées à la présidence de l'amicale des donneurs de sang de Pontcharra/Saint-Maximin, Gérard Bricalli (à droite sur la photo) a transmis le témoin à Patrick Beler.

Après 11 années passées à la présidence de l'amicale des donneurs de sang de Pontcharra/Saint-Maximin, Gérard Bricalli a transmis le témoin à Patrick Beler. Il ne quitte pas pour autant l'association puisqu'il en devient le trésorier. Monique Perret sera vice-présidente, Sandrine Benzaid, secrétaire, et Raymonde De Giorgi, trésorière adjointe. Les autres membres sont Pascal Faccy, René Perin et Alain Panerio. L'amicale est à la recherche de nouveaux bénévoles, dont le rôle est d'assurer ponctuellement les collectes (trois par an), de les promouvoir grâce à l'affichage, et de participer à des manifestations. La prochaine collecte charrapontaine, est prévue mercredi 7 juillet.

Contact : patrick.beler@orange.fr